## 知事から各部長への指示事項

- 全体としまして、各部長にお願いをしたいことを申し上げます。
- 先月の28日にこの本部を開催しましたけれども、そのあと翌日、 1人目の感染例が確認をされまして、その後、県内で感染の確認が 相次いでおります。本日もやや時間差はありましたけども、2件の 感染例が報告をされたということであり、大変残念なことであります。
- また、経済面、観光面などにおきましても、非常に県内の状況、 厳しい状況になってきているのは皆さん御承知のとおりでして、そ ういう意味で、両面から県民の皆様、あるいは事業者の皆様の間で、 非常に不安感が拡がってきているのではないかと思います。
- こうした県民の皆様の不安なお気持ちを少しでも解消できるようにという考えで、先ほど報告をしてもらったような形で、
  - 第1に、感染予防・感染拡大防止策
  - 第2に、情報発信、相談体制の整備
  - 第3に、経済影響対策
  - この3本柱で、本日取りまとめを行ったところです。
- 今までに実施済み、実施中の対策と、今後の検討の方向について、 県民の皆様にできるだけ分かりやすく発信をしようということで ありますが、先ほど申しましたように、さらに県民の皆様に分かり やすく補足説明をした方がいいものも見受けられますので、そのよ うな補足の資料を速やかに作って、また公開をするようにお願いを します。
- こうして、県として取り組んでいること、取り組もうとしていることはお示しをした訳ですが、国の方も今月の10日を目処に、緊急経済対策の第2弾を打ち出す予定ということを発表されています。

- 本県でも、国の動きに呼応して、また、国の施策は最大限に活用 をして、特に経済対策関連の部分は、さらにバージョンアップをさ せていかなければならないと思います。
- 各部局はそういう意味で、ただ待ってるだけではなく、国の動向などにもしっかりアンテナを張って情報収集を行い、そういったものを活用して、高知県において「何ができるか」ということをしっかりと考えていただきたいと思います。
- 特に経済対策については、事業者の方々の御心配も高まっていますので、スピード感をもって必要な対策を具体化していくようにお願いをします。
- 高知県といたしましては、県民の皆様の健康、生活を守るという ことを第一にしまして、県経済へのダメージを最小限に食い止める という観点から、ありとあらゆる対策を総動員をして、この難局に 立ち向かいたいと思います。
- 皆さんのそれぞれの部局で、しっかりとした対応をお願いいたします。

以上